

## ASSEMBLÉE NATIONALE

## 16ème législature

Affichages des tarifs appliqués aux recharges des voitures électriques. Question écrite n° 18508

## Texte de la question

M. Denis Bernaert appelle l'attention de M. le ministre de la transition écologique et de la cohésion des territoires sur l'information concernant les tarifs appliqués aux recharges des voitures électriques. On constate que l'information aux consommateurs annonçant les prix dans l'ensemble des stations-services réparties sur tout le territoire national est insuffisante voire souvent inexistante. Les panneaux d'affichages doivent être clairs et suffisamment en amont. Ce manque de transparence est regrettable alors même que la France souhaite accélérer sa transition écologique en favorisant le développement et l'utilisation des véhicules électriques. Aussi, il lui demande quelles mesures il entend prendre pour favoriser voire imposer une meilleure information des consommateurs partout sur le territoire français.

## Données clés

Auteur: M. Denis Bernaert

Circonscription: Yvelines (4e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite Numéro de la question : 18508 Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : <u>Transition écologique et cohésion des territoires</u>

Ministère attributaire : <u>Transition écologique et cohésion des territoires</u>

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : <u>11 juin 2024</u>, page 4699 Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)